

## Cobre Panamá comprometido con la Reforestación

Fecha de publicación: 25 de septiembre del 2023



- *La comunidad educativa de la Escuela Santos Jorge realizó una jornada de reforestación en Cerro Guacamaya.*
- *Cobre Panamá aportó 200 plantones en apoyo a esta iniciativa.*

**Panamá, 25 de septiembre de 2023** – Por iniciativa del Centro Escolar Santos Jorge, se realizó una jornada de reforestación en el Cerro Guacamaya, ubicado en la comunidad de Cañaveral, provincia de Coclé.

Cobre Panamá aportó unos 200 plantones para esta jornada de reforestación que contó con el apoyo de los bomberos y residentes de las comunidades cercanas al Cerro Guacamaya.

Hilario Trujillo, estudiante de la escuela Santos Jorge, destacó la participación de estudiantes, docentes, comunidad, bomberos y de Cobre Panamá que trabajaron juntos para apoyar el programa de reforestación, que es necesario para el Cerro Guacamaya y áreas aledañas.

Por su parte, el docente Ibrahim Trujillo señaló que la reforestación garantiza agua para todos. "Agradezco a Cobre Panamá, al igual que a los bomberos y a los que nos han ayudado a reforestar y garantizar la fuente hídrica".

A través de estas acciones de reforestación, Cobre Panamá reafirma su compromiso con la preservación del ambiente a nivel nacional. Es importante destacar, además, que Cobre Panamá ha desarrollado el vivero más

grande del país y el programa de reforestación más amplio llevado a cabo por una sola empresa privada, produciendo más de 1 millón de plantones al año.

